Musiques pour l'orgue

Le premier concert de l'avent organisé par la municipalité de Metzeral à l'église de l'Emm a eu lieu dimanche soir. Cette soirée organisée pour la bonne cause, le bénéfice récolté étant destiné à la rénovation de l'orgue, fait suite à la création d'une toute jeune association, née le 5 novembre dernier, Les amis de l'Emm. Deux formations musicales s'y sont associées, la société d'accordéon Grégoria et la société de musique Illienkopf. Placés sous la direction de Jean-Martin Meyer les musiciens n'ont eu que quelques semaines pour préparer le concert, mais grâce à leur talent et à un travail acharné, le nombreux public a passé un très agréable moment. La première partie réservée aux musiciens de la Grégoria a permis aux amateurs d'apprécier des œuvres de Bach, Dvorak ou Jacob De Haan, tandis que les enfants des deux écoles de musique se sont associés aux musiciens pour deux chants fort appréciés. Après un court entracte, la société de musique Illienkopf est entrée en scène dans le chœur de l'église pour le plaisir de chacun.

Les musiciens de l'Illienkopf lors du concert de l'avent à l'église de l'Emm.

